





Paris, March 29, 2023

Scandinavian Enviro Systems et Antin Infrastructure Partners créent, en première mondiale et avec le soutien de Michelin, le premier groupe de recyclage de pneumatiques à l'échelle industrielle

- Scandinavian Enviro Systems et Antin Infrastructure Partners, par le biais de sa plateforme NextGen, ont annoncé aujourd'hui la création d'une co-entreprise qui deviendra le premier groupe de recyclage de pneumatiques à l'échelle industrielle au monde.
- La co-entreprise prévoit d'installer plusieurs usines de recyclage de pneumatiques à travers l'Europe, avec une capacité totale permettant de recycler jusqu'à 1 million de tonnes de pneus en fin de vie par an d'ici 2030. La première usine, située en Suède, devrait être entièrement opérationnelle d'ici 2025.
- Soutenu par Michelin, ce nouvel acteur européen innovant permettra d'accélérer la transition vers l'économie circulaire de l'industrie du pneumatique.

Scandinavian Enviro Systems et Antin Infrastructure Partners ont annoncé aujourd'hui la création d'une co-entreprise, soutenue par Michelin, qui deviendra le premier groupe de recyclage de pneumatiques à l'échelle industrielle au monde.

Afin de développer cette technologie de recyclage innovante à l'échelle industrielle, la co-entreprise s'appuiera sur la technologie exclusive et brevetée d'Enviro en matière d'extraction du noir de carbone et d'huile de pyrolyse à partir de pneus usagés, sur le leadership de Michelin comme manufacturier de pneus durables et sur l'expertise d'Antin en matière de développement d'infrastructures durables.

La co-entreprise a conclu un accord d'approvisionnement pluriannuel avec Michelin pour les premières usines. Cet accord avec Michelin comprend un approvisionnement en noir de carbone régénéré et en huile de pyrolyse issus des pneus.

L'investissement initial sera financé par Antin, qui sera l'actionnaire majoritaire de la co-entreprise. La participation d'Enviro dans la co-entreprise sera d'environ 30 %. Dans le cadre de la co-entreprise, la technologie brevetée d'Enviro fera l'objet d'une mise sur le marché par le biais de licences d'exploitation exclusives à travers l'Europe.

Michelin prévoit de s'associer à cette co-entreprise au fur et à mesure de la construction des usines.

Une première usine en Suède avec un projet ambitieux de créer d'autres usines de recyclage en Europe

La première usine commerciale industrielle verra le jour à Uddevalla, en Suède. Sa capacité initiale de recyclage sera équivalente à 34 500 tonnes de pneus usagés, soit 40 % du volume annuel de pneus en fin de vie en Suède. La construction de l'usine, soumise à une décision d'investissement finale de la coentreprise, devrait démarrer au premier semestre 2023. Elle devrait être entièrement opérationnelle d'ici 2025.







L'accélération du déploiement européen fera suite à la mise en service de l'usine d'Uddevalla. La sélection des sites est en cours dans d'autres pays européens afin d'assurer un déploiement rapide, l'objectif étant d'atteindre une capacité de recyclage d'environ un million de tonnes de pneus d'ici 2030, soit un tiers de la quantité annuelle de pneus usagés en Europe.

Soutenu par Michelin, ce nouvel acteur européen innovant permettra d'accélérer la transition vers l'économie circulaire dans l'industrie du pneumatique.

Pour la seule Europe, le volume de pneus en fin de vie mis au rebut chaque année a augmenté de manière constante pour atteindre 3,5 millions de tonnes par an. La co-entreprise créée aujourd'hui par Enviro et Antin construira, avec le soutien de Michelin, des usines permettant le recyclage de pneus en fin de vie à travers toute l'Europe, avec pour objectif de produire des matières premières durables. On trouve parmi elles principalement du noir de carbone régénéré ainsi que des huiles pouvant être réutilisées dans la fabrication de pneus ainsi que dans l'industrie pétrochimique. En remplaçant le noir de carbone vierge par celui recyclé par Enviro, il est possible de réduire de plus de 90 % les émissions liées à l'utilisation de noir de carbone conventionnel. Rapporté au volume cible d'un million de tonnes de pneus en fin de vie, cela représenterait une réduction des émissions de dioxyde de carbone estimée à 670 000 tonnes.

Alf Blomqvist, président d'Enviro, a commenté: « Je suis très fier et heureux de cette annonce, véritable reconnaissance de la position de leader d'Enviro en matière de technologie de recyclage des pneumatiques. Nous avons trouvé en Antin et Michelin les partenaires idéaux pour accélérer ensemble notre expansion et la construction d'usines à travers l'Europe afin de contribuer à la transition de l'industrie du pneumatique en la rendant circulaire. Grâce à l'expérience d'Antin en matière de développement d'infrastructures durables, à sa parfaite compréhension des questions industrielles et à l'expertise de Michelin en tant que manufacturier leader dans les pneumatiques durables, Enviro pourra se concentrer sur l'optimisation et le contrôle qualité des matériaux produits ainsi que sur le développement de ses technologies. »

Anand Jagannathan et Rodolphe Brumm, partenaires NextGen chez Antin Infrastructure Partners, ont commenté: « L'équipe d'Antin est ravie de s'associer à Enviro et Michelin pour créer la première entreprise de recyclage de pneumatiques à l'échelle industrielle au monde. La technologie de pyrolyse brevetée et l'équipe dirigeante hautement expérimentée d'Enviro, associées à Michelin, leader mondial en matière de pneumatiques durables, offrent de grandes perspectives. Antin a toujours été précurseur dans l'identification d'infrastructures durables et nous sommes persuadés que cette co-entreprise permettra d'accélérer la transition vers l'économie circulaire en Europe. Nous sommes impatients de travailler avec Enviro, Michelin et l'équipe de la co-entreprise afin que cette dernière atteigne rapidement ses objectifs. »

Maude Portigliatti, Directrice business matériaux de haute technologie – Membre du comité exécutif du groupe Michelin, a commenté: « L'annonce que nous faisons aujourd'hui constitue une étape importante visant à produire des pneumatiques toujours plus durables. Il s'agit d'une nouvelle preuve de la capacité de Michelin à atteindre ses ambitions stratégiques à horizon 2050, en réduisant l'impact environnemental global de ses pneumatiques par le biais de partenariats innovants. »







Contacts presse:

Scandinavian Enviro Systems

Alf Blomqvist, président de Scandinavian Enviro Systems +46 733 149 700 alf@blomqvistunlimited.com

Thomas Sörensson, PDG de Scandinavian Enviro Systems +46 (0)735-10 53 43 thomas.sorensson@envirosystems.se

Antin Infrastructure Partners

Nicolle Graugnard, directrice de la communication

E-mail: nicolle.graugnard@antin-ip.com

Ludmilla Binet, directrice des relations actionnaires

E-mail: ludmilla.binet@antin-ip.com

Antin/Brunswick

E-mail: antinip@brunswickgroup.com

Tristan Roquet Montegon +33 (0) 6 37 00 52 57

Gabriel Jabès +33 (0) 6 40 87 08 14

Michelin

E-mail: groupe-michelin.service-de-presse@michelin.com RELATIONS PRESSE DU GROUPE MICHELIN: +33 (0) 1 45 66 22 22

À propos de Scandinavian Enviro Systems

Scandinavian Enviro Systems contribue à l'amélioration de la durabilité environnementale et économique en s'appuyant sur une technologie brevetée pour récupérer des matières premières précieuses issues de produits en fin de vie ou mis au rebut tels que les pneus. Utiliser le noir de carbone récupéré grâce à la technologie d'Enviro pour produire des pneumatiques neufs permet de réduire jusqu'à 93 % les émissions de carbone liées à l'utilisation de noir de carbone vierge. Basée à Gothenburg, Enviro possède une usine de recyclage de pneus usagés à Åsensbruk. Michelin est son principal actionnaire. Fondée en 2001, Enviro est côtée au Nasdaq First North Growth Market. www.envirosystems.se

À propos de Antin Infrastructure Partners

Antin Infrastructure Partners est une société financière privée spécialisée dans la valorisation des infrastructures. Avec plus de 30 milliards d'euros d'actifs sous gestion dans le cadre de ses stratégies d'investissement Flagship, Mid Cap et NextGen, Antin investit dans les secteurs de l'énergie et de l'environnement, des télécommunications, du transport et des infrastructures sociales. Présente à Paris, Londres, New York, Singapour et au Luxembourg,







Antin compte plus de 200 professionnels qui s'emploient à améliorer, développer et transformer des entreprises d'infrastructure tout en offrant une valeur à long terme aux entreprises de son portefeuille et à ses investisseurs. Détenue en majorité par ses partenaires, Antin est côtée sur Euronext Paris (Ticker: ANTIN – ISIN: FR0014005AL0).

À propos de Michelin

Michelin a pour ambition d'améliorer durablement la mobilité de ses clients. Leader dans le secteur de la mobilité, Michelin conçoit, fabrique et distribue les pneumatiques les plus adaptés à leurs besoins et à leurs usages ainsi que des services et des solutions pour améliorer l'efficacité des transports. Michelin propose également des offres qui font vivre à ses clients des moments uniques au cours de leurs voyages et de leurs déplacements. Michelin développe aussi des matériaux de haute technologie destinés à de nombreux domaines. Basé à Clermont-Ferrand, Michelin est présent dans 175 pays, emploie 132 200 personnes et exploite 67 usines de pneumatiques qui, ensemble, ont produit environ 167 millions de pneus en 2022. (www.michelin.com).